

◆◆◆ Qui suis-je ?

Je suis Aurélie, passionnée de couture et soucieuse de l'environnement.



◆◆◆ Prise de conscience

C'est en 2018 que l'histoire a commencé, avec une amie nous assistons à une conférence à La Rochelle de Jérémie PICHON (Papa de la Famille Zéro Déchet). C'est à ce moment là que j'ai vraiment pris conscience de la fragilité de notre planète et que j'ai réalisé qu'avec de simples petits gestes on pouvait changer beaucoup de choses.

C'est alors que commence "ma transition" vers le zéro déchet et comme un changement n'intervient jamais seul, je me dis que c'est le bon moment pour apprendre les bases de la couture et que cela m'aidera sûrement dans ma transition ! Je me suis donc inscrite à des cours de couture et ça été une révélation !

J'ai utilisé cette passion pour créer des accessoires réutilisables (charlottes à plat, cotons lavables, filets de légumes, sac à vrac, sac à baguette, ...) et j'ai réutilisé différents textiles pour leur donner une 2ème vie en créant différents accessoires (sacs, tabliers, déco...)

◆◆◆ Reconversion professionnelle

C'est en 2020, après avoir passé plus de 14 ans dans le développement informatique, que ma passion est devenue mon activité professionnelle. Ce grand changement m'a beaucoup apporté, il m'a permis de faire de nombreuses rencontres, de partager et d'échanger avec d'autres personnes tout aussi passionnées.

Aujourd'hui, dans un esprit éco responsable, je travaille principalement avec un fournisseur local de tissus situé à Nuaille d'Aunis Magné Tissus et Mercerie et avec des tissus que je chine ou des dons divers. Mon objectif est de pouvoir, à mon niveau "semer" des petites graines afin que notre consommation soit plus responsable et bonne pour notre planète.





Quelques créations





◆ ◆ ◆ Quelques créations

